



Schon früher hatte ich Ihnen die erfreuliche Nachricht übermitteln können, dass S. Königl. Hoheit der Kronprinz zum wirklichen Vorsitzenden der griechischen Archäologischen Gesellschaft gewählt worden sei. Durch eine Königliche Ordre ist vor Kurzem bekannt gemacht worden, dass der Kronprinz die Wahl annimmt und dass die Statuten der Gesellschaft entsprechend geändert werden. In Folge dieser Veränderung mussten gestern <sup>(am 24. Mai)</sup> zwei neue Mitglieder des Verwaltungsrates gewählt werden. Mit 68 von 75 Stimmen ist unser Generalconsul Herr Geheimrat Lüders gewählt worden, der die Wahl auch schon angenommen hat. Sie werden sich gewiss mit uns über den Eintritt des Herrn Lüders in den Verwaltungsrat der Gesellschaft freuen. Unser Institut kann daraus voraussichtlich grossen Nutzen ziehen, namentlich bei der Fortführung der Ausgrabungen in Athen.

Der erste Sekretar:

A handwritten signature in dark ink, appearing to be a stylized monogram or initials, possibly 'L.' or 'D.', written in a cursive hand.

An das Generalsekretariat  
in Athen.